

Traktandum 3

Revision Personalreglement

An der Gemeindeversammlung vom 20. November 2009 verabschiedete das Stimmvolk das Personalreglement für die Verwaltung. In den vergangenen 14 Jahren hat sich einiges im Personalbereich verändert. Der Gemeinderat Mönthal verfolgt eine fortschrittliche Personalpolitik, auf Grund dessen wurde das Personalreglement an die heutigen Gegebenheiten angepasst und revidiert.

Die grössten Anpassungen bekunden

- die Aufnahme des Vaterschaftsurlaubes
- die Regelung des Homeoffice
- die Erweiterung des Stellenplans
- die Aufhebung der Lohnklassen sowie die Regelung der Besoldung und Teuerung
- die Regelung der Treueprämien, Dienstaltersgeschenke
- die Anpassung der Ferienwochen

Alle weiteren Anpassungen sind mehrheitlich grammatikalische Änderungen.

Stellungnahme des Gemeinderates

Die Synopse zum Personalreglement ist während der Auflagefrist auf der Homepage www.moenthal.ch einsehbar. Es liegt ebenfalls am Schalter auf, kann bezogen oder per Internet bestellt werden.

Antrag:

Genehmigung des revidierten und angepassten Personalreglements